
 

PROYECTO DE DECLARACIÓN 

 

La Cámara de Diputados de la Nación 

 

DECLARA: 

 

 

Expresar preocupación por el estado de inactividad en el funcionamiento del 

Concejo Deliberante del partido de Pilar, Provincia de Buenos Aires.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

FUNDAMENTOS 

 

Señor presidente: 

El Honorable Concejo Deliberante del partido Pilar, Provincia de Buenos Aires, 

sesionó desde que inició la cuarentena  tan solo dos veces. 

El día 5 de junio fue la primera vez que sesionó, en donde el orden del día solo tuvo 

tres proyectos, uno de ellos presentado por el Interbloque Juntos por el Cambio, el cual se 

trató sobre el Funcionamiento del Cuerpo Deliberativo durante la vigencia de las medidas 

de aislamiento social y preventivo. Este fue aprobado por el cuerpo, lo que habilitó que las 

sesiones se pudiesen realizar de manera virtual y remota.  

El día 12 de junio fue la segunda y últimasesión, donde se trataron rendiciones de 

cuenta, una donación y leasing de camionetas por parte de la secretaría de seguridad. En 

todo momentovarios concejales expresaron la necesidad de tener un Concejo Deliberante 

activo.  

Varios municipios de la zona, como Escobar, José C Paz, Luján, San Fernando, 

entre otros, se encuentran sesionando de manera virtual, presencial o mixta. Sin embargo, 

en el municipio de Pilar, aún contando con la ordenanza que autoriza las sesiones virtuales, 

las mismas no se realizan desde el 12 de junio de este año, es decir hace más de 75 días en 

un contexto crítico para los pilarenses y en donde corresponde hoy legislar para ellos. 

En lo que va del año se presentaron más de 50 proyectos por parte del Interbloque 

opositorpero  solamente  fue tratado uno (sobre las sesiones virtuales). Los proyectos 

presentados sondesde pedidos de informe sobre la situación de los empleados municipales, 

de salud, contagios, protocolos,  entrega de alimentos, pedidos de seguridad, la creación de 

una defensorías para víctimas del delito, propuestas de apertura de sectores golpeados por 

la pandemia como el gastronómico y demás cuestiones que hacen al quehacer de los 

concejales, el control y el normal funcionamiento del sistema municipal.  

Es por ello señor presidente, que desde este cuerpo debemos expresar preocupación 

por la falta de sesiones en el concejo deliberante de pilar, a pesar de contar con los 

mecanismos para hacerlo.  

 

 

 


